



30 de octubre de 2023

Primeras Planas

Pierde la costera 63% de inmuebles

Familias racionan víveres en Acapulco para resistir

Se organizan para revivir a Acapulco

EU capacita a oficiales mexicanos en ataques con bombas del narco

Milenio

AMLO: logremos la hazaña de poner en pie a Acapulco

Recuperación de Acapulco, cuesta arriba y a alto costo

La Razón

'Todo el Gobierno trabaja en poner de pie a Acapulco' <u>El Heraldo de México</u>

Metro nuevo

Checo va por todo y...

Ovaciones

Secretaría de Seguridad Ciudadana

"SSC, a examen público", plantea Pablo Vázquez

En entrevista, y a mes y medio de haber asumido el cargo de titular de SSC, **Pablo Vázquez Camacho** asegura que la policía es una institución sólida, pero admite que aún hay procesos y políticas que se deben mejorar para beneficio de la corporación y la población. La policía es una institución muy sólida y fuerte; quizá, me atrevo a decir, la más antigua del gobierno de Ciudad de México. <u>Milenio</u>

Despiden con honores a policía asesinado

En una emotiva ceremonia realizada en la explanada de la UPM Guerreros, ubicada en la alcaldía V. Carranza, efectivos de la SSC se reunieron con familiares del oficial Luis Leonardo Araiza Ortega, policía caído en el cumplimiento de su deber durante una balacera con asaltantes venezolanos frente al Autódromo Hermanos Rodríguez, para darle el último adiós. Luego de una misa de cuerpo presente presidida por familiares, el titular de SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, Subsecretarios, mandos, y amigos del uniformado, mostraron su respeto con coronas de flores y adornos de las distintas unidades. <u>Basta</u>

Policía amamanta a bebé que tenía 24 horas sin comer

Pablo Vázquez, secretario de Seguridad Ciudadana de la CDMX, compartió fotografías en las que una mujer policía amamanta a un bebé que no había comido en Acapulco. <u>Excélsior</u> sin mención: <u>Reforma</u> / <u>El Universal</u> / <u>Milenio</u> / <u>La Prensa</u> / <u>Metro</u> <u>UnomásUno</u> / Columna Rozones <u>La Razón</u>

Instala SSC-CDMX módulo de atención, enlace y contacto con internet gratuito en Acapulco

La SSC instaló un módulo de atención, enlace y contacto con Internet gratuito en Acapulco, Guerrero, como parte del auxilio que brinda el gobierno de la Ciudad. El titular de la SSC, **Pablo Vázquez Camacho** escribió en sus redes sociales: "por instrucciones del #JefeDeGobierno, @martibatres, el @GobCDMX instaló un módulo de atención, enlace y contacto, con Internet gratuito, para que los habitantes de *Acapulco reciban orientación y puedan comunicarse con sus familiares en nuestra Ciudad o en otras partes del país." La Prensa

Reconoce jefe de Gobierno trabajo de jueces en sentencias por feminicidio

El jefe de Gobierno de la CDMX, Martí Batres Guadarrama, reconoció el trabajo de jueces y magistrados del Poder Judicial de la Ciudad de México, ante cuyo presidente, magistrado Rafael Guerra Álvarez, destacó el incremento en 150 por ciento en las sentencias de feminicidio, en el marco de la entrega de reconocimientos a policías capitalinos. En foto mención aparece el titular de SSC, **Pablo Vázquez Camacho**. Contra Réplica





30 de octubre de 2023

Operativo de seguridad en 120 panteones

El GCDMX informó que hasta el 3 de noviembre habrá un operativo de monitoreo y seguridad en 20 panteones públicos, comunitarios y privados, con motivo del Día de Muertos. El mandatario local, Martí Batres, señaló que la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** participa con 17 mil 477 elementos, 2 mil 860 vehículos, cinco grúas, 22 ambulancias del ERUM, 6 motoambulancias y un helicóptero Cóndor. + Chilango

Quieren ver la megaofrenda en el Zócalo

Cientos de familias acudieron a la plancha del Zócalo capitalino a conocer la megaofrenda. El primer cuadro del Centro Histórico fue cerrado a los vehículos, lo que facilitó el paso a peatones. A la distancia, uniformados de la **Secretaria de Seguridad Ciudadana** garantizaban la tranquilidad de todos e intentaban organizar el caos de todos los asistentes. El Universal

Captan en video una "pequeña flama" en vías

Ante el reporte que realizaron algunos usuarios donde se puede ver en un video una pequeña flama a mitad de en la zona de vías en la estación Moctezuma de la Línea 1, que este mismo domingo por la mañana reabrió su servicio, el Metro informó que al revisar encontraron un posible objeto metálico. La **Policía Bancaria e Industrial** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** del sector emitió un reporte el domingo. La <u>Prensa</u>

Apañan a machito en la AO

Javier N fue detenido por **elementos de la SSC** en la colonia Bellavista en la Álvaro Obregón, después de que su novia lo denunciara por agresiones físicas. <u>El Gráfico</u>

Frenan al asesino móvil

Tras un seguimiento virtual, fue detenido Juan Luis G a quien se le acusas de haber asesinado de dos balazos a un hombre en calles de la colonia Calputitlán en la GAM. El Gráfico

Sueltan plomazos y se pelan en coche

Un hombre fue asesinado a balazos entre las avenidas Necaxa e Insurgentes, colonia Capultitlán, en la alcaldía Gustavo A. Madero. Paramédicos del ERUM le brindaron los primeros auxilios, pero no pudieron mantenerlo con vida. Metro

Reconocen labor de policía e ÁO

Durante la entrega de reconocimientos al Mérito Policial, la alcaldesa Lía Limón indicó que los avances obtenidos en materia de seguridad en estos dos años de gestión no se hubieran conseguido sin la dedicación, el empeño, el esfuerzo diario y la solidaridad de los policías adscritos a la estrategia Blindar Álvaro Obregón. El Universal

Saldo blanco por día de San Judas

La alcaldía Gustavo A. Madero informa que concluyó con saldo blanco el Operativo San Judas Tadeo 2023, en Avenida Instituto Politécnico Nacional, Maximino, colonia Ávila Camacho, y sus alrededores. En el dispositivo participaron más de 220 compañeras y compañeros de la Dirección General de Asuntos Jurídicos y de Gobierno, Dirección Ejecutiva de Seguridad Ciudadana, Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil, Dirección Territorial 6 de esta alcaldía, así como elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. La Prensa





30 de octubre de 2023

Policiaco

Se hizo harakiri frente a su familia

Un hombre se apuñaló en repetidas ocasiones frente a su familia, en la colonia San Miguel Zapotitla, en Tláhuac. Testigos solicitaron el apoyo de una ambulancia, por lo que minutos después arribó personal de salud y policías adscritos a las **Secretaria de Seguridad Ciudadana**, en coordinación con integrantes de Protección Civil. Basta

Encuentran cadáver

Vecinos de la colonia La Colmena en Iztapalapa, reportaron a oficiales de la SSC, un olor fétido que emanaba del Lago de La Colmena, al arribar los elementos encontraron un cadáver en estado de descomposición, justo al lado de la planta de bombeo. Reforma / La Prensa / Metro / El Gráfico

De rajas y mole

Un hombre acudió a sacar su puesto de tamales ubicado en Periférico Canal de San Juan, colonia Chinampac de Juárez, alcaldía Iztapalapa, ahí encontró a su hijo asesinado. De inmediato solicitó ayuda a través de un botón de pánico lo que minutos después, **policías** y paramédicos del SAMU acudieron al sitio. El Gráfico

En una segunda agresión matan a Mamá Lucha

Una mujer que vendía hamburguesas en calles de la colonia Chinampac de Juárez en Iztapalapa, fue agredida a balazos. La víctima fue trasladada por autoridades capitalinas a un nosocomio, donde se reportó su fallecimiento. El Gráfico

Lleno de plomo

Un hombre fue asesinado a balazos en calles de la colonia Ampliación Cosmopolita, alcaldía Azcapotzalco. Policías del Sector La Raza y paramédicos acudieron, sin embargo, el sujeto ya había muerto. Metro

Rápido y mortal

Un automovilista falleció por el exceso de velocidad sobre la Avenida Insurgentes Norte en la alcaldía GAM. Elementos del Sector Lindavista y de Transito fueron movilizados al lugar tras ser alertados del percance. Metro

Embisten a motorista y se rompe la cabeza

Un motociclista murió al sufrir un accidente sobre la carretera México- Cuernavaca en la alcaldía Tlalpan. Elementos preventivos del Sector Topilejo y paramédicos del ERUM fueron movilizados al lugar, pero solo confirmaron que ya había muerto. Metro

Sistema Penitenciario

Aprueba INE voto de reclusos

La Comisión de Capacitación y Organización Electoral del INE aprobó de manera unánime los lineamientos, así como el modelo de Operación y la Documentación Electoral para la Organización del Voto de las **Personas en Prisión Preventiva** para el Proceso Electoral Concurrente 2023-2024. En esa tesitura, se recabará el voto anticipado de 92 mil 792 personas que se encuentren bajo la figura de prisión preventiva del 6 al 20 mayo de 2024. <u>Basta</u>







30 de octubre de 2023

Justicia

CdMx es líder en amenazas

La CDMX encabezó la lista de presuntos casos del delito de amenaza en el país durante los primeros nueves de 2023, respecto al mismo periodo de 2022, de acuerdo con datos del SESNSP. El listado indicó que la capital del país registró de enero a septiembre 15 mil 213 averiguaciones emprendidas por la Fiscalía local por ese ilícito, mientras que el año pasado la cifra fue de 3 mil 936. El Sol de México

Piden diputados panistas a Martí Batres que saque las manos de la ratificación de Ernestina Godoy El PAN en el Congreso de la CDMX exigió a Martí Batres, jefe de Gobierno, sacar las manos del proceso de ratificación de Ernestina Godoy como fiscal "carnal", ya que dentro de sus funciones no está la de ser cabildero, sino manejarse con independencia pues se supone que la fiscalía "es autónoma" e independiente. La Prensa

Imagen Destacada



